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千曲市国民健康保険運営協議会 会議録 

 
開催日時  令和５年７月１３日（木） 午後１時３０分～午後２時３０分 

開催場所  千曲市役所 ３階 ３０２会議室 

出席委員  １２名 

欠席委員  ２名 

市職員   宮尾健康福祉部長、笠井健康推進課長、荒井税務課長、中村債権管理課長、 

鎌田保健事業推進係長、小宮山国保医療係長（６名） 

 

＜委嘱書は開会の前に机上交付＞ 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．あいさつ（副市長） 

 

自己紹介 

 

事務局 ＜運営協議会規則第５条により会議が成立していることを報告＞ 

 

３．会議録署名委員指名 

西村明子委員 曽根紀久子委員 

 

４．会議事項 

（１）正副会長の選出について 

事務局   続きまして、本来ですと本協議会の会長に会議を進行していただく 

      ところですが、会長が決まるまで、私が会議を進めさせていただき 

ます。 

 ＜選出区分の条例等を資料により説明＞ 

事務局   国民健康保険法施行令第５条により、会長は、公益を代表する委員の 

内から選挙することとなっておりますが、いかがいたしましょうか。 

   委員    会長を民生児童委員の前嶋委員にお願いし、副会長を食生活改善推進 

         委員の上原委員にお願いしたいと思います。 

事務局   只今、委員から発言をいただきました。特に異議が無いようでしたら、 

拍手でご賛同を願います。 

＜全員の拍手により承認＞ 

皆様の拍手をいただきましたので、会長は前嶋功委員、副会長は上原 

まき子委員と決定いたしました。 

会長、副会長、席の移動をお願いします。 

＜席移動後＞ 

それでは、会長よりその場にて、一言ごあいさつをお願いします。 

＜会長あいさつ＞ 

事務局   ありがとうございます。 

ここからは、会長に会議事項の進行をお願いします。 
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（２）令和４年度千曲市国民健康保険特別会計決算見込みについて 

（３）令和５年度千曲市国民健康保険特別会計予算について 

事務局   ＜資料により説明＞ 

   委員    県の国保会計について、国庫補助金が歳入の何パーセントくらいを占 

めているのか、教えていただきたい。 

   事務局   歳入について、前期高齢者交付金、定額公費等、事業納付金がありま 

す。 

   委員    前期高齢者交付金は保険者が拠出しているもの、事業納付金は市町村 

が上納しているもの、定額公費が国からのお金となりますか。 

   事務局   定額公費が国から入ってくるお金となります。 

委員    決算と予算の歳入の特別交付金について、1千万近く減となっています 

が、努力義務ということで、以前市からご指導いただいた特定健診の 

受診率増加や重症化予防、後発薬利用促進が努力義務にあたるという 

ことで、ここが下がっているということは、そこらへんが足りないと 

いう認識でよろしいでしょうか。 

   事務局   取組に対して、金額があり、それに対して評価されて交付金の金額が 

変わってくるのですが。 

   委員    その減の要因について。 

   事務局   若干違うかもしれませんが、令和5年度の国の予算で市町村国保の保険 

者努力支援制度が200億円ほど減額になっている。制度がどのようにな 

っているのか説明できないので申し訳ないのですが、若干その影響が 

あるのかと思いますが、後ほど調べて回答いたします。 

 

（４）保健事業実施計画（データヘルス計画）の推進状況について 

事務局   ＜資料により説明＞ 

＜質疑なし＞ 

 

（５）その他 

①国民健康保険の制度改正等について 

事務局   ＜資料により説明＞ 

＜質疑なし＞ 

 

②国民健康保険運営協議会委員等研修会について 

   事務局   ＜資料により説明＞          

＜質疑なし＞ 

会長    研修会について、皆さん都合をつけて、参加をお願いします。 

 

        ＜会議事項終了＞ 

   

 健康福祉部長 ＜閉会のあいさつ＞ 

 

５．閉会 

  

＜終了：午後２時30分＞ 

 

 


